
2023年供暖个人年终工作总结 调研部工
作总结(实用5篇)

总结是对前段社会实践活动进行全面回顾、检查的文种，这
决定了总结有很强的客观性特征。相信许多人会觉得总结很
难写？下面是我给大家整理的总结范文，欢迎大家阅读分享
借鉴，希望对大家能够有所帮助。

供暖个人年终工作总结篇一

顺利完成了学校与学院的安排的任务，回首这一年，我们获
得了许多，在承接上一届工作的同时，部门根据整个团委发
展情况，将部门工作重新定位为服务型，在做好本职工作的
同时，帮助其他部门开展活动，为整个团委的发展提供助力。

1、学生意见收集内容：

2、关于大学生沉迷于电子游戏的调查内容：

本次活动主要是采集华工学生对大学生沉迷于电子游戏的看
法的收集，通过问卷调查的主要方式了解我校学生对该现象
的看法，以及一些改善意见，同时也给学校、学院一个了解
学生对沉迷游戏废而忘学的见解，方便学校、学院制定正确
的教育方式，帮助学生更好的完成学业。

3、组织学院各班级寒假社会实践活动—家电下乡调研内容：
本次调研活动是由学校安排，统一定制问卷，由各调研小组
具体实施，主要是调查我国家电下乡政策实施一年来的进展
情况，通过调研反映出该政策成效如何。我部门前期负责将
问卷分配到我学院各个调研小组，要求发出多少问卷，回收
多少问卷，并未各个小组提供调研指导，中期我部门要负责
将各个小组的问卷回收，由于本次活动附有评奖机制，后期
我部门还要负责将各个小组的调研成果做评估，选出优秀小



组。对象：本学院全体同学周期：两个月（前一个半月是各
小组调研时间，后半个月为评奖时间）方式：采用问卷调查
加采访方式注意事项：本次活动要求所有问卷必须全部回收，
个问卷要有调研对象的基础信息。

评价：本次活动顺利完成，调研中各小组认真到各家电下乡
销售点进行调研，对农户进行了认真的访问，各小组都基本
完成调研任务，问卷全部回收，得到数据真实有效，客观的
反映出了家电下乡政策的贯彻程度，以及现阶段所取得的成
果，和其中存在的问题。

4、主持本学院团委年会内容：

团委年会是每一年团委迎接团委各部门新一届干事的例会，
要给新一届干事颁发证书，并对前一段时间的工作进行总结。
我部门主要负责证书的定制，会议现场的布置，以及会议开
始前个部门部长，个委员的签到，以及会议进行时会场秩序
的'维持。注意事项：本次会议需要申请课室，因此，要先清
楚申请流程，还要注意课室的提前申请，因为出现过课室时
间冲突情况，因此需要提前确认是否有课室可用。

5、毕业生祝福活动内容：

毕业在即，充盈在心间的是浓浓的师生之意，友谊之情，惜
别之念。

同时，学弟学妹对师兄师姐往日的帮助和支持充满感激，在
他们离开的时候心中也有千言万语。同时，在师兄师姐临别
之际，作为师弟师妹的我们也心存对他们的祝福。希望通过
此活动让学弟学妹有机会向师兄表达自己心中感激和祝福，
也让毕业生能够在离别之时留下自己只言片语。通过祝福墙，
祝福短信，祝福箱来收集对大四毕业生的祝福以及他们对我
们的一些希望和感言。



周期：两周对象：计算机科学与工程学院全体学生，主体为
大四毕业生。注意事项：本次活动是部门最大的一次活动，
涉及到摆摊，问卷派发，海报张贴等活动，需要图委宣传部
的配合，因此，活动的申请更为繁琐，需要得到学院和学校
公办的同意，在申请时还会遇到各种突发情况，所以要留有
充足的时间申请和准备，特别是涉及需要到学校学生会借物
资时，更要确认是否能够在活动当天拿到物资，上次活动时，
我们曾遇到申请到物资，活动当天却拿不到的情况，因此，
要备有其他方案，以便应对突发状况。

在部门里结识很多好伙伴，在部长的慈父的照料下，工作很
轻松，活动很愉快。希望部门在未来能够广纳贤才，红红火
火，财源广进，希望10届的师弟师妹们能扶持调研部越走越
远，越走越好！

供暖个人年终工作总结篇二

新学年，新开始！随着新学期的开始，我们科技调研部的工
作已陆续开展，回顾过去一个月的'部门工作，既是挑战，又
是考验！具体的工作总结如下：

团总支部长工作完成后，部门进行了各项工作的交接，并就
各项工作的新开展听取了上一任部长的意见和建议。

部门交接工作完成后，进行了部长职责分工安排，具体如下：

正部长陈桂运：真实传达贯彻团总支的决议和指示，及时向
分管书记如实汇报情况。负责团日活动的开展及部门博客的
管理与更新。

副部长陈素红：负责团日活动的开展及创新基金的开展，加大
“创新基金”工作的宣传力度。

副部长钟土娟：负责调研活动的开展及部门资料的管理，争



取把调研活动做得更好。

副部长胡榕波：负责调研活动的开展及部门财务管理，处理
部门的财政预算及报销事项。

团总支第一次部长会议后，经书记团明确部门职责和工作，
进

行了学期和学年工作计划的撰写并上交办公室。

本学期第一次调研活动已于9月20号开始，经过部门多次开会
讨论确定，此次调研主题为“大学生对英语四六级机考改革
的看法”，目前调研策划书和问卷尚在完善中，预计国庆假
后可进行调研。

创新基金20xx年结项工作已经完成，评选工作正在进行
中。20xx年创新基金立项工作尚在进行中。

部门日常工作运转正常，包括博客管理，资料整理上交，都
能达到及时按质完成。

面对新的工作，新的挑战，部门各部长都能以积极的心态去
对待，在工作中斗志昂扬，认真负责，虚心学习，展现了科
技调研部“科技调研，勇往直前”的良好风貌！

新的东西总需要一个磨合的过程，由于职位和工作的转变，
在部门工作中往往会忽略很多细节的东西，各部长在沟通协
调方面也存在一些问题。

总之，9月份部门各项工作进展顺利，在接下来的工作中，我
们一定会克服各种困难，加倍努力，把部门的工作做得越来
越好！



供暖个人年终工作总结篇三

时光荏苒，岁月如梭，不知不觉中寒冷的冬天已经来临，虽
然冬天寒冷，但是它却抵挡不住我部门干事对工作的热情。
在这即将过去的十二月份中，学校各系都开展了很多活动，
这些活动不但丰富了同学们的课余生活，而且还让同学们从
中学到了很多知识。以下就是我部门对十二月份工作的总结：

信息稿的收集不但是我部门的常规工作，而且也是我部门的
重点工作。这个月的信息稿，在稿件内容上我们更偏重于校
园活动方面。例如，这个月发生在我们身边的活动有信息工
程系的“风采无限，个性飞扬”图片解说大赛，“青春飞扬，
励志人生”演讲比赛等。对于同学们上交附有图片的相关活
动稿件，我们会优先上传至院信息调研部。我部门成员会继
续努力，紧抓信息稿的质量，确保信息稿的质量越来越好。

这个月我部门举办了一个以“我的大学我做主”为主题的调
研活动。我们到各班进行了宣传，通过填写纸质问卷以及网
上填卷的形式，来了解同学们的大学生活。此次调研活动的
目的是了解同学们目前在学校的生活、学习以及对大学生涯
的规划意向。

我部门一直本着团总支是一家的原则，尽力协助其他部门活
动的开展。素质拓展部举办“风采无限，个性飞扬”图片解
说大赛时，我部门尽力配合，帮助他们布置会场，维持纪律。
此外我们还会写一些学校活动的相关稿件，使同学们更加清
楚的了解活动内容。

这个月，我们开了几次部门会议。会议主要为了了解各干事
对部门的看法及对部门工作的态度，会议开始之前，部长强
调了会议不能缺席，同时也要注意礼貌。另外，在会议中部
长还强调了材料的重要性。我们也一定会将材料完成得越来
越好，努力达到院里对材料的要求标准。



这个月，我们付出了很多，同时也收获了很多。随着十二月
份的结束，这个学期也渐渐拉下帷幕。虽然我部门还存在着
许多不足之处，但是我们相信“伟大的成绩和辛勤的劳动是
成正比例的，有一分劳动就有一分收获，日积月累，从少到
多，奇迹就可以创造出来”。相信通过我部门成员的努力，
信息工程系信息调研部将会越来越好，信息工程系团总支也
会更加强大。

供暖个人年终工作总结篇四

随着20xx年终跨年晚会的结束，紧随着期末考试的到来，突
然才发现原来时间是如此之快，而回顾以往才发现刚开学一
切计划都早已尘埃落定。有好的也有需要改进的，但庆幸我
们都坚定的完成了自己的工作，曾经可能有过怨言，也有过
郁闷但最终我们还是走完了第一个学期，尽最大的努力为部
门为同学展现了我们最好的才能。那么有始有终是我们的习
惯而展观以前、现在未来我们部做了今年的工作总结来回首
本部门的工作。

在那灿烂的四季秋、夏之时。我们迎来了灵活而又聪明的学
妹们，而一个部门在这时却又面临一大难题“纳新”。在这
一学期我们纳新主要表现在以下几个方面：

1.努力推展我们部的特点让新生更好地了解并有意识加入。

2.积极调动干事工作的积极性，让他们更好的发挥自己的才
能，锻炼自己的责任心、能力。

3.宣传调研部的重要性和可塑性，是新生在部门中有更深的
了解的同时能学到有用的知识。

每周都是一个新的开始，都有相应的工作，并且通过这个小
例会对上周的工作做一个小小的总结，找出其中的不足，让
今后的工作更好地发展，同时也给了干事与部长一个沟通的



机会，把整个部门紧紧地团结在一起，为今后的各个方面打
好基础。

在12月22日我们财政金融系跨年晚会终于在我们各部充分准
备的情况下顺利结束了，而在这期间我们主要负责：

1.晚会信息采集。

2.协同其他部门，尽自己最大的努力帮助其他部门做好晚会
的准备工作以及正式演出工作，使晚会能够更顺利地完成。

3.学以致用，以乐观的态度对待安排下来的每一份工作，锻
炼责任心。

一学期就这样溜过了，而在学生会我们学到了很多、看到了
很多。既锻炼了我们的能力又锻炼了我们的责任心，并使我
们部门在大家共同努力下得到了相应的肯定，我相信在下一
学期的工作中，每个干事都会尽职尽责干好自己应做的事，
让我们部甚至我们财金系得到更多的认可。

供暖个人年终工作总结篇五

校社联信息调研部，是一个对外信息沟通交流的“眼睛”部
门，主要负责信息更新，沟通等常务工作。信息调研部秉
承“青出于蓝，精益求精”的工作宗旨，在日常工作中求精
求细，坚持高要求高质量的工作标准。信息调研部在校社联
中发挥着上传下达、信息沟通的纽带作用，协助各部门工作，
完成主席团交付任务，使校社联工作顺利、高效展开。

在过去的一年中信息调研部在做好常务工作的同时，努力寻
求新的突破，以求更好地完成工作任务，更好地配合其他部
门开展工作，更好地为成员学生社团服务。

每月之星资料包括：每月之星申请表、总结表、财务表。这



是校社联信息调研部开展的特色常务工作，对于二级学院社
团活动开展的了解及总评有了一个确实、具体、公正的凭证。
我们部门负责这些相关资料的收集并整理存档，然后交与权
益部一起考评审核。

这是我们这一学期新开展的社联工作。我们联合宣传部、权
益部一起进下下社团的工作，由我们信息调研部成员干事出
任组长，权益部、宣传部出任组员，进行小组学院分配的下
社团制度。这样充分发挥信息调研部对于各二级学院社团的
信息沟通联系便利，来进行有序有效的下社团工作，使得这
项工作能充分开展起来。

对于二级社管会或社团我们不仅传达上头给予的各项任务而
且重要的是我们需要更新二级学院的各种有效新信息。主要
有社团的注销、新社团的注册、社管会、社团人员的更新等
这些都需要我们及时更新了解并及时向办公室或其他各部门
进行传达告知。

信息调研部收集包括每月之星资料、社团人员名单等文件，
进行妥善存档保存。包括正副部长，3人都进行电子存档确保
文件的不丢死遗漏。

汇报每周工作情况，下达接下来的工作任务。及时做好工作
的分配与安排。进行工作中错误的总结，收集听取每一个成
员对于部门的意见等。

在新干事的上任之初，我们部门就对干事进行必要的礼貌培
训、具体的工作培训等，并和财务部一起开展过相关培训，
使得培训能够结合各方的意见方法使培训的力度更深更远。
这些培训都使得我们的新干事能够更快，更全面的上手他们
的工作，使部门工作有力开展。

信息调研部开展了烧烤，卡丁车比赛，农家乐等形式的部门
活动，使大家在繁忙的工作之后，也能尽情享受游玩的乐趣，



增进了同事之间的感情，加深了相互的了解。并计划在这一
学期再次举行农家乐活动以欢迎新干事到来，增进大家友谊。

信息调研部的工作细致、繁琐、平实无奇，很难做出让人眼
前一亮的工作成绩，但是就是这细致的工作，才能更好促进
兄弟部门之间的合作，才能更好的为学生社联的正常运作贡
献自己的力量，才能更加实在地为学生社团服务。


